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La rénovation/modernisation du port de Cavalaire paraît nécessaire,
encore faut-il que les travaux correspondants auxquels participeront
financièrement les plaisanciers, répondent bien aux besoins des
plaisancier …

Concrètement, si la passe unique retenue paraît bien dimensionnée pour
une entrée de port, elle ne l’est plus lorsque des bateaux sont en
attente de ravitaillement en carburant, notamment aux heures de pointe.
Quid d’une rentrée précipitée lors d’un épisode de fort vent
imprévu ? 

Pourquoi déplacer la capitainerie actuelle qui est placée à l’entree
du port et qui dispose d’un ponton d’accueil pour les visiteurs ?

Le coût de la démolition du quai Marc Pajot, assis sur un éperon
rocheux, a t’il été intégré dans le montant des travaux prévus ?

Pourquoi déplacer l’aire de mise à l’eau existante (surcoût non
utile), plus centrale pour les utilisateurs ?

On ne distingue pas vraiment dans ce projet largement financés par les
plaisanciers, les améliorations dont ils pourront bénéficier
(aménagement des quais existants, répartition des sanitaires,
dispositions prises pour le parking des véhicules des plaisanciers).

C’est dommage que pour le montant des travaux présentés on ne gagne pas
de places supplémentaires alors qu’il y a une forte demande non
satisfaite de ce côté de la Méditerranée.
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